

Medienmitteilung

Zürich, 19. Mai 2022

iWay baut Sport-Sponsoring mit Beachvolleyball aus

Neben Eishockey und Frauenhandball unterstützt der Internet-Serviceanbieter neu die Yuh Beachmasters

iWay weitet sein Sponsoring im Breitensport mit der Unterstützung der höchsten nationalen Turnierserie im Beachvolleyball aus. Der Internet-Serviceanbieter ist in diesem Jahr erstmals neben Emmi Caffè Latte, der Feriendestination Ascona Locarno sowie Global Sana einer der vier Hauptpartner der Yuh Beachmasters. iWay baut damit seine Sponsoring-Aktivitäten auf eine schweizweite Präsenz aus und tritt neben dem Engagement bei den ZSC Lions und beim Frauen-Handballteam Aargau Ost nun auch im Sommer als Sport-Sponsor auf. «Das Beachvolleyball-Sponsoring ist die konsequente Weiterführung unserer überregionalen Marketingbestrebungen. Wir versprechen uns davon eine weitere Steigerung der Bekanntheit bei der breiten Öffentlichkeit», sagt dazu Markus Vetterli, CEO von iWay.

Beachmasters

In den Turnieren der Yuh Beachmasters spielen Schweizer Top-Teams und internationale Teams um Turniersiege, Ranking-Punkte und Preisgeld. Die höchsten nationalen Beachvolleyball-Turniere starten vom 27. bis 29. Mai an der Seepromenade in Genf. Nach Locarno an Pfingsten, Kloten Ende Juni und Rorschach findet vom 31. August bis 2. September das grosse Finale auf dem Bundesplatz in Bern statt. www.yuh-beachmasters.ch

Weitere Informationen:

iWay AG – Markus Vetterli
Badenerstrasse 569 – 8048 Zürich
Tel.: +41 43 500 11 11
markus.vetterli@iway.ch
www.iway.ch

Medien- und Öffentlichkeitsarbeit:

Häfliger Media Consulting – Markus Häfliger
Hirslanderstrasse 51 – 8032 Zürich
Tel. : +41 44 422 66 00
haefliger@haefligermediaconsulting.com
www.haefligermediaconsulting.com

Über iWay

iWay AG mit Sitz in Zürich gehört zu den führenden Schweizer Internet Service Providern (ISP) für Privatpersonen sowie kleinere und mittlere Unternehmen. Das 1995 gegründete Unternehmen bietet massgeschneiderte Lösungen in den Bereichen Internet Access, VoIP-Telefonie, Mobiltelefonie, TV, E-Mail, Hosting und Datacenter. Seit über zehn Jahren vertraut eine wachsende Anzahl Kunden auf iWay als bevorzugter Provider für Glasfaser- und DSL-Internet. Bereits mehrere Male zeichneten die Leser des Wirtschaftsmagazins Bilanz im jährlich erscheinenden Telekom Rating iWay als besten Deutschschweizer Anbieter aus. iWay steht für persönlichen und kostenlosen Support und setzt zu 100 Prozent auf Schweizer Know-how und Infrastruktur.